

Bremen

Beim Warten surfen

[05.08.2016] Wer in Bremen auf dem Bürgeramt Mitte warten muss, kann dabei nun kostenlos im Internet surfen. In den kommenden Monaten will die Stadt in weiteren Ämtern solche OpenWLAN Hotspots einrichten.

Den ersten OpenWLAN Hotspot hat jetzt die Bremer Verwaltung offiziell in Betrieb genommen: Im Bürgerservicecenter Mitte können die Bürger ab sofort in den Wartezonen im Internet surfen. Wie die Bremer Senatorin für Finanzen mitteilt, sollen bis Ende März 2017 insgesamt 16 solcher Hotspots an unterschiedlichen Standorten in Bremer Behörden eingerichtet werden. Unter anderem sollen die Wartebereiche verschiedener Finanzämter, Sozialämter sowie des Gesundheitsamts künftig mit einem kostenlosen und sicheren WLAN-Zugang ausgestattet sein. Die Mittel zur Einrichtung der OpenWLAN-Punkte stammen aus den Erlösen der Digitalen Dividende – Geld, das der Bund bei der Versteigerung von Mobilfunkfrequenzen Erlöse hat. Insgesamt fließen aus der Digitalen Dividende knapp sechs Millionen Euro nach Bremen, die vereinbarungsgemäß ausschließlich für die Digitalisierung verwendet werden sollen.

(bs)

Stichwörter: Breitband, WLAN, Bremen